

Fuente: El Periodic

Fecha: 30 de junio de 2011

Título: El Departamento de Salud Doctor Peset fomenta la humanización de la asistencia en el parto y la lactancia

Link: [http://www.elperiodic.com/valencia/noticias/127427\\_departamento-salud-doctor-peset-fomenta-humanizacion-asistencia-parto-lactancia.html](http://www.elperiodic.com/valencia/noticias/127427_departamento-salud-doctor-peset-fomenta-humanizacion-asistencia-parto-lactancia.html)

## **El Departamento de Salud Doctor Peset fomenta la humanización de la asistencia en el parto y la lactancia**

- Los centros de salud y el Hospital Doctor Peset buscan la acreditación IHAN
- El objetivo es formar a profesionales capaces de dar la mejor atención en el período perinatal y capacitarles para atender las dudas y problemas de las madres

[»elperiodic.com](http://www.elperiodic.com)



Noticias relacionadas

El Departamento de Salud de Valencia – Doctor Peset ha iniciado el camino hacia la acreditación IHAN, un galardón impulsado conjuntamente por la OMS y UNICEF para reconocer la calidad en la atención a la madre y al recién nacido.

Así, no sólo se ha constituido una Comisión de Lactancia Materna del Departamento de Salud, sino que se han impulsado estas comisiones en los centros de salud, como el de Fuente de San Luis, y en el Hospital Universitario Doctor Peset, cuya comisión de lactancia materna se ha reunido por primera vez esta mañana.

Estas comisiones están formadas por pediatras y enfermeras de pediatría, ginecólogos, médicos de familia, enfermeras, matronas, auxiliares de enfermería, celadores, personal de administración, médicos internos residentes, madres, personal de docencia y del equipo directivo del Departamento.

La IHAN es la Iniciativa para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y la

Lactancia, un programa global dirigido a los profesionales sanitarios que procura que los servicios de salud ofrezcan la mejor calidad basada en pruebas para los cuidados materno infantiles.

Con la estrategia IHAN se promueve la humanización de la atención al nacimiento y se protege la salud materno infantil acreditando las buenas prácticas de los centros sanitarios. “No se pretende forzar la lactancia materna, sino formar a profesionales capaces de dar la mejor atención en el período perinatal, y capacitarles para atender las dudas y problemas que las madres puedan presentar en el campo de la alimentación del lactante y el niño pequeño”, explican desde la Comisión de Lactancia Materna del Departamento de Salud de Valencia – Doctor Peset.

La creación de estas comisiones de lactancia materna en el Departamento de Salud de Valencia – Doctor Peset es el primer paso para iniciar el proceso de acreditación IHAN, un galardón que se otorga a los centros sanitarios que superan todos el proceso y que, tras una auditoría externa, demuestran que cumplen los Pasos para una Lactancia Feliz y la Estrategia del Parto Natural y respetan el Código Internacional de Comercialización de Sucedáneos de la OMS.

En España hay actualmente 16 hospitales acreditados con el galardón IHAN. En la Comunitat Valenciana el Hospital de Dénia y el Hospital General Universitario de Elche, así como los centros de salud Fuente de San Luis, Moncada, Almàssera, Fuensanta y el consultorio auxiliar Barrio de la Luz han iniciado ya el proceso de acreditación.